

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah dengan segala keterbatasan akhirnya karya ilmiah yang ditulis dalam bentuk skripsi ini dapat penulis selesaikan.

Skripsi yang berjudul “Analisis Pelaksanaan Tugas Pengawasan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Pekanbaru (Studi Kasus: Tempat Hiburan Umum di Kecamatan Tampan)” ini penulis tulis dan diajukan ke fakultas dalam rangka memenuhi salah satu syarat menamatkan studi dan sekaligus memperoleh sarjana strata satu.

Penulis dengan segala keterbatasan ilmu dan pengetahuan sudah berupaya semaksimal mungkin untuk menyusun setiap lembaran bab perbab skripsi ini sesuai dengan kaidah penelitian ilmiah dan ketentuan yang ditetapkan oleh fakultas. Walaupun demikian penulis menyadari bahwa pada lembaran tertentu dari naskah skripsi ini mungkin telah ditemukan berbagai kesalahan dan kekurangan. Untuk membenahi hal itu penulis berharap kemakluman serta masukan dari pada pembaca.

Penulis menyadari pula bahwa dalam proses studi maupun dalam proses penulisan dan penyelesaian skripsi ini banyak pihak turut membantu. Sehubungan dengan itu secara khusus pada lembaran ini penulis mengucapkan salud dan berterima kasih kepada:

1. Bapak Rector UIR Prof. DR. H. Syafrinaldi, S.H., M.CL dan Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UIR, Bapak Dr. H. Moris Adidi Yogia. M.Si yang telah menyediakan fasilitas dan memberikan kesempatan kepada penulis dalam menimba ilmu pada lembaga yang beliau pimpin.

2. Bapak Hendry Andry, S.Sos., M.Si selaku Ketua Prodi Ilmu Administrasi yang telah memfasilitasi serta menularkan ilmu pengetahuan sehingga telah memperluas wawasan dan sangat membantu penulis dan penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Lilis Suriani, S.Sos, M.Si. dan Rosmita, S.Sos, M.Si. selaku Dosen Pembimbing yang telah menyediakan waktu dan menularkan pengetahuan kepada penulis terutama selama proses bimbingan berlangsung.
4. Bapak dan Ibu Dosen Prodi Administrasi Publik yang dalam hal ini tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang mana telah mendidik dan memberikan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini serta seluruh Staf, Karyawan/ti Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau dan serta Perpustakaan Universitas Riau.
5. Keluarga besar penulis, Ayahanda Ramli dan Ibunda tersayang Poniym yang telah berjasa bersusah payah membesarkan, membina, menyekolahkan dan memberikan perhatian yang sangat besar kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.
6. Kepada teman-teman penulis, Ulfatul Azizah, Leo Effendi, Darwis Syahrial, Ilham Firdaus, Kurniawan Yanrizal, Anggis Desendra, Ganda Samudra, Afdal Dinilhaq, Yosef Feredemitz dan lain sebagainya yang telah banyak membantu penulis dalam memberikan semangat moral dan juga moril, serta dukungan yang diberikan, penulis ucapkan terimakasih sebesar-besarnya.

7. Kepada jajaran perangkat Satuan Polisi Pamong Praja Kota Pekanbaru yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan pengumpulan data guna untuk melengkapi penulisan Skripsi ini.

Penulis bermohon kepada Yang Maha Kuasa semoga jasa baik beliau itu dibalas dengan rahmat dan karunia yang setimpal, amin...

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat yang cukup berarti kepada setiap para pembacanya.

Pekanbaru, 01 Desember 2018

Penulis,

Ttd.

Purnomo

NIM. 137110483